ELINSULAR

 Fecha:
 28/08/2024
 Audiencia:
 66.983
 Sección:
 LOCAL

 Vpe:
 \$301.416
 Tirada:
 20.174
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$504.800
 Difusión:
 19.138

59,71%

Ocupación:

ANGERO DE LA CONTRACTOR DE LA CONTRACTOR

Pág: 12

Pentagrama Reloncaví 2024: **Tradición** y Folclore se Vive en Puerto Montt

\$504.800

Con el Teatro Diego Rivera lleno de entusiasmo y tradición, se celebró el XXII Pentagrama Reloncaví y la conmemoración del Día del Folclore 2024, una cita que reunió a la comunidad educativa en una vibrante expresión de nuestras raíces culturales.

Vpe portada:



a jornada, que tuvo lugar el lunes 26 de agosto, contó con la participación destacada de diversos establecimientos de la educación municipal, entre ellos el Liceo Manuel Montt, el Instituto Comercial Puerto Montt, la Escuela Santa Inés, la Escuela Kimun Lawal, la Escuela Arturo Prat, la Escuela Marcela Paz, la Escuela Chiloé, la Escuela España, el Liceo Isidora Zegers, y el Liceo Comercial Miramar. El talento de los estudiantes, junto con la actuación Ballet Folclórico especial del

Estudiantil Municipal (BAFEM), hizo vibrar a los asistentes, reafirmando el lazo entre educación y folclore.

Uno de los momentos más emotivos dela noche fue el homenaje al profesor Fredy Velásquez, director de la Escuela Anahuac, y al maestro Nelson Navarro, figuras clave en la creación y promoción de todas las versiones anteriores de este icónico evento. Las palabras de Nelson Navarro resonaron en el teatro: "Estoy contento, con mi comunidad más querida, la de los estudiantes, niños y niñas de mi colegio comunal de Puerto Montt, mi casa escuela, mi casa liceo, mi

casa única de la educación y su vuelo musical en el mar Reloncaví. Gracias por el abrazo de la gran música a su profesor amigo de siempre, Nelson Navarro Cendoya. Estar aquí esta noche me transporta mágicamente a mi origen, isla de Caucahué, lugar de gaviotas animadoras de las playas donde mariscan y juegan los niños u los botes de la humanidad."

y los botes de la humanidad."

Al cierre del evento, Hugo
Avendaño, Director del DAEM de
Puerto Montt, subrayó la relevancia
de esta celebración: "Este tipo
de instancias nos recuerda la
importancia de nuestras raíces y

cómo el folclore sigue siendo un pilar fundamental en la formación de nuestros estudiantes. Es un privilegio ver cómo, año tras año, el Pentagrama Reloncaví continúa fortaleciendo nuestra identidad cultural."

El XXII Pentagrama Reloncaví, destacan sus organizadores, no solo fue un espectáculo de talento y tradición, sino también un recordatorio del valor de nuestras raíces en la educación de las nuevas generaciones, destacando al folclore como una herramienta esencial en la formación integral de los estudiantes.